

Réunions statutaires au jour le jour.

Le 6 octobre

Aujourd'hui, deux invités de marque (pas de Marc), Jocelyne Sicaud, venue nous parler de la culture à Chatillon, et Stéphane Gazérian, directeur du magasin Carrefour Market de Chatillon.

Remerciements de Alain Fourier qui a envoyé les comptes de l'association. (Que ceux qui veulent prendre une adhésion à l'association Enfangtssoleil01 m'envoient un chèque de 30 € Je ferai suivre)

Il se met à notre disposition pour organiser une action avec nous. La présidente viendra nous parler lors d'une prochaine réunion.

Le 2 octobre, Gaby a représenté le Rotary, association de Chatillon, à la soirée organisée par la mairie, pour la réception (et l'intégration) des nouveaux Chatillonnais.

Il y a 120 associations, dans cette petite commune rurale.

Le club entérine les dernières décisions en ce qui concerne la course: personne ne s'est levé pour en prendre la direction, donc Christian est le directeur pour l'année à venir. Nous verrons si tout se passe bien. Nous ferons deux courses: celle des coopératives agricoles, le 6 juin 2010, et la nôtre, le 12 septembre 2010.

Jocelyne nous parle du spectacle organisé par la mairie de Chatillon, avec la médiathèque et l'association La Pie qui Gratte (mais sans le Rotary): Frédéric Gay présentera Sarah Bernhardt au mois de mars.

Stéphane Gazérian nous a parlé de sa carrière et de ses objectifs. 20 ans de métier dans la grande distribution, d'abord chez Casino puis chez Carrefour Hyper, à Nice et Antibes, avant de rejoindre Champion, à sa demande, à Tournus, pendant 7 ans, puis à Chatillon, depuis 2 ans, où il a construit le premier Carrefour Market de France.

Son but est d'intégrer son groupe à la ville. Pour cela il participe aux associations locales, sportives ou autres, dans un rapport gagnant-gagnant.

Il a déjà participé à Tournus à la lutte contre les maladies d'Alzhei-

mer avec le Rotary local. Il veut faire de son Carrefour Market une entreprise citoyenne.

Assemblée Générale Docteur Clown le 15 octobre à 20h30 à Lyon.

ASSEMBLEE GENERALE LE MARDI 1er DECEMBRE 2009 AU SIEGE A 19H30. VENEZ NOMBREUX.

Le 12 octobre

Lundi soir, nous étions 11 rotariens autour de la table de Philippe et Michèle, avec Denise Carre et Yves Vercellis.

Une lettre de mission officielle institutionnalisant la participation de Yves et Claudine Vercellis et Denise Carre sera remise aux trois intéressés.

Etant bien entendu que si la course pourrait (dans l'absolu) se faire sans eux, il me semble que ce serait extrêmement laborieux et beaucoup plus compliqué. Pour tout dire carrément impossible. Nous avons besoin de l'expérience de Yves et Claudine et de l'expertise et l'efficacité de Denise. Le but principal de cette réunion était de mettre les commissions en place afin que les courses se passent au mieux.

La course du 6 juin, exactement dénommée "championnat de France de semi marathon des coopératives agricoles" requiert 4 commissions:

- la commission sportive. Regroupant tout ce qui est technique: le parcours, la sécurité... Responsable Yves Vercellis.

- la commission bénévoles. Qui s'occupera des relations avec les bénévoles: signaleurs et ravitailleurs... Responsable Marc Durand.

- la commission logistique. Pour les panneaux, le mesurage et le tracé du parcours... Responsables Henri Brun et Jean-Pierre Carre.

- la commission administrative. Courrier, dossier préfecture, tout ce qui est important... Denise Carre.

La 17ème course Vonnas-Chatillon:

- mêmes commissions.

Avec en plus:

- la commission communication.

Inscription de la course, préparation de la plaquette... Responsable Claudine Vercellis.

- la commission sponsors. Re-

cherche de sponsors et récolte des fonds... Responsable Philippe Kroely.

- la commission remise des prix. Préparation des prix, recherche des lots... Responsables Christine Guérin et Claudine Vercellis avec Bob Serbac.

Ces commissions avaient déjà été décidées et mises en place l'année dernière, mais elles n'ont jamais fonctionné.

Mon travail principal, aidé, soutenu et secondé par Denise, sera de faire travailler ces commissions afin que la course se passe bien.

Nous aurons davantage de réunions de commissions (de 1 heure ou 1 heure et demi), et moins de grandes réunions, pourtant très agréables.

Surtout dans la deuxième partie, que Michèle et Philippe ont parfaitement réussie. Soupe de fruits de mer, flan d'asperges et terrine, avec cornichons, fromages, gâteau aux pommes et mousse au chocolat. Le tout, fait maison, préparé sinon avec amour du moins par amitié, arrosé de vin de différentes caves et accompagné du pain de Brigitte.

Dans les semaines qui viennent, les présidents des commissions seront sollicités pour une réunion de travail. Il faut donc constituer des équipes. Le président ne doit pas rester seul, pour être efficace.

Le 13 octobre

Retour des grands voyageurs: Anne-Marie revient de Marrakech où elle a notamment assisté à une réunion commune des deux clubs de Marrakech recevant leur gouverneur.

Michel a posé son sac à terre pour l'hiver.

Bob aussi est de retour, presque en pleine forme.

Alain Villancher est en villégiature (forcée) à la clinique de la Sauvagerie à Ecully. On peut lui rendre visite. Il attend quelques petites interventions de remise en état: changement de valve mitrale, double pontage cardiaque puis intervention sur la colonne vertébrale pour supprimer le kyste qui le fait souffrir depuis Noël dernier. Après ces divers travaux d'automne, espérons qu'il passera l'hiver parmi nous.

La situation de Alain Rosset est



plus problématique. Info: France organise un concert à Bouligneux, dimanche prochain à 15h00, avec Sarah et son frère, au profit de la rénovation de l'église de Bouligneux.

Gaby sera à la réunion de Chatillon pour la fixation du calendrier des fêtes 2010 et y inscrire nos actions:

- le 6 juin, championnat de France de semi marathon des coopératives agricoles,
- le 12 septembre, 17ème Vonnas-Chatillon,
- le 18 novembre, Soirée du Beaujolais Nouveau,
- début décembre, marché de Noël.

Le Président nous rappelle la participation du club à la collecte de la banque alimentaire, les 27 et 28 novembre.

La croix rouge de Chatillon nous a sollicités pour être présents à l'Intermarché de Chatillon. Présence par plage de 2 heures. Il faut des volontaires.

Gaby contacte la croix rouge de Vonnas pour connaître leurs besoins.

La mairie nous laisse les halles pour la soirée Beaujolais Nouveau.

Un emplacement nous est refusé pour le marché de Noël de Chatillon.

Il est rappelé la soirée cinéma "Espoir en tête". 3 000 000 € ont déjà été distribués à des projets de recherches sur les maladies du cerveau. Il s'agit d'acheter des contremaîtres pour le film (Suite page 3)